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COMUNE DI PAVIA
piazza Municipio, 2 - 27100 PAVIA

codice fiscale e partita I.VA 00296180185

VERBALE IV' E IIlI" COMMISSIONE CONGIUNTA

Il giorno 7 ottobre 20 Il alle ore 18,00 presso il Palazzo Mezzabarba, Sala Gruppi l
si sono riunite la Il'" commissione consigliare "Economico - Finanziaria - Lavoro _
Formazione Professionale" congiunta alla III'" commissione "Gestione del territorio".
Per la II'" Commissione sono presenti:
Il Presidente Pietro Ferretti,
Carlo Guerrini in sostituzione di Sergio Pellegrino,
Antonio Grignani,
Paolo Bobbio Pallavicini,
Sergio Maggi,
Luigi Boffini in sostituzione di Antonio Sacchi,
Paolo Ferloni,
Vincenzo Vigna.
Per la 111/\Commissione sono presenti:
il Presidente Massimo Rossella,
Valerio Gimigliano in sostituzione di Giuseppe Arcuri,
Antonio Grignani in sostituzione di Matteo Mognaschi,
Giuliano Ruffinazzi,
Luigi Boffini,
Paolo Ferloni
Vincenzo Vigna.

E' presente l'Assessore alle Politiche del Commercio, Attività produttive, Sandro
Bruni.

Il Presidente Massimo Rossella dichiara aperta la seduta e da la parola a:

L'Assesso.oe Bruni che interviene spiegando il lavoro che l'Amministrazione
comunale ha fatto sugli stati generali, i tavoli di lavoro che ha costituito, l'obiettivo
che si è posto, come si sono organizzate le due giornate di incontri consegnando un
documento riassuntivo degli interventi e informando che inizierà la 31' fase con
l'attivazione del "Tavolo permanente di confronto e concertazione e di progettazione
partecipata" .



Interviene Luigi Boffini chiedendo se aveva 1 dati di quanti posti di lavoro SI

sarebbero creati.

L'Assessore Bruni risponde che per il momento non abbiamo elementi ma che dopo
la terza fase avremo i dati necessari, comunque informa della sua missione a Lodi al
Polo Tecnologico improntato sull'agricoltura dove ha rilevato che l'organizzazione e
l'attuazione sono molto interessanti e ben fatte, ha con loro discusso del
collegamento con Pavia che si occuperà principalmente di tecnologie biomediche ed
elettronica. Inoltre precisa che sarebbe interessante lavorare anche
sull' agroalimentare, avendo la provincia di Pavia delle eccellenze come il vino ed il
nso.

Sergio Maggi interviene sulle proposte presentate con il documento ritenendo alcuni
punti importanti per lo sviluppo:la promozione turistica, il miglioramento del
trasporto per Milano, il Centro Congressi dell'area NECA ma ha sottolineato
l'importanza della persona che deve essere al centro di qualsiasi progetto.

Giuliano Ruffinazzi ritiene che gli stati generali sono stati un'iniziativa interessante
e chiedeva se i progetti presentati prevedeva dei supporti tecnici e se i tecnici del
PGT erano stati informati delle necessità.

Vincenzo Vigna chiede di sapere se è stato fatto uno studio sui posti di lavoro che
questi progetti possono creare a costo zero per le Istituzioni e quanti hanno necessità
di finanziamenti. Ha trovato interessante il progetto di rapporto con la Cina per il
restauro e ha proposto di utilizzare questo progetto per promuovere anche i prodotti
pavesl.

Valerio Gimigliano ha precisato che questo progetto di promozione del lavoro è
partito con l'Assessore precedente che si era adoperato molto per le categorie
produttive, questo risulta sul documento allegato al Bilancio dove ci sono proposte di
politiche del lavoro. La fase 3 è un momento di confronto per verificare le proposte
più concrete per sviluppare il mercato del lavoro.

Antonio Grignani interviene precisando che il segnale è positivo e che occorre dare
continuità al lavoro ed essere aperti allo sviluppo della città, auspica che il lavoro
venga portato a termine il prima possibile.

Paolo Bobbio Pallavicini ritiene che gli stati generali e la terza fase sino
un'importante iniziativa complimentandosi con l'Assessore Bruni e auspica che il
lavoro di promotore svolto dal Comune porti a risultati per il mercato del lavoro
pavese.
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L'Assessore Bruni risponde alle varie istanze precisando che la situazione
economica della città è stata rilevata dalla pubblicazione della CCIAA, con gli Stati
Generali dell 'Economia hanno messo alla prova la città e ci siamo messi alla prova, e
abbiamo avuto cosa la città vuole fare , per ogni proposta fatta valuteremo con i
tavoli la possibilità di fare un progetto.

La segretaria
Tiziana

/
Il Presidente della cOlnn1issione Il'"

Pietro Ferret~~

Il Presidente della comrhissione IIV'
Massimo Rossella

LVh'~.
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